



# いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校  
学校便り  
第22号  
R6.9.10  
文責：東海林

## 最高に楽しい 修学旅行！

9月5日（木）から6日（金）まで1泊2日の日程で、6年生が修学旅行に出かけました。修学旅行を迎えるに当たって、6年生は話し合っって3つの思いをもちました。①このメンバーで初めて最後の修学旅行だから最高の思い出をつくりたい。②後悔しない旅行にしたい。③みんなも自分も楽しみを見付けられる旅行にしたい。この思いを受けて、今年の6年生は、「ハッピーラッキーな School Trip」をテーマに掲げました。

出発式で私は、「ハッピーラッキーな修学旅行にするためには、人に迷惑をかけない心がけが大切です。それができなければ嫌な思いをする人が出てきて、全員にとって“楽しい”とはなりません。みんなのことを考えて、全員が『ああ、楽しかったあ。』と言える修学旅行をつくってください。」と話しました。

### 一日目

バスガイドさんの小野寺さんからのクイズあり、紙芝居ありの説明に、中尊寺までの道のりはあっという間に感じました。中尊寺では、案内の方の説明に耳を傾け、真剣にメモをとる姿がありました。帰りがけに、案内の方が「しっかり話を聞いて、いいお子さんたちですね。」と話しかけてくださいました。



待ちに待った松島での昼食！！牛タンを見るなり、「おいしそう！」と感動の声も。食べ終わったお皿には、「うまかったです」とソースでお礼を書いた子どももいました。歴史博物館では、古代から現代の移り変わりを感じながら、活動班ごとに問題に答え歴史を学んでいました。

五大堂からの景色は最高でした！



一日目の一番のお楽しみはうみの杜水族館でした。イルカショーを満喫し、真っ先に向かったのは、おみやげコーナーでした。お買い物に忙しかったのですが、6年生はとても嬉しそうでした。ホテルでは、おいしい夕食をいただき宿泊班ごとに活動しました。友達と過ごすホテルの時間にやや興奮している様子があったので夜が心配でしたが、消灯時間には、しっかり電気が消されていました。10時半頃もう一度見回ると、どの部屋も静かで眠っていた子どもたちが多かったです。メリハリあるかわいい6年生でした。

## 二日目

元気に目覚め、朝食会場へ。朝7時から6年女子ダンス部?!による発表を見させていただき、二日目スタートしました。仙台市科学館では、活動班ごとに様々な科学体験を楽しみました。4階がリニューアルされていて、最新の技術にも触れることができました。青葉城址地では見学も楽しみましたが、心はお買い物に向かっています。家族のことを思い浮かべてお土産を一生懸命選んでいました。お土産は気に入っていただけましたか? お小遣いを持たせてくださりありがとうございます。ご迷惑でした。(残金は?!) ベニーランドでは、心待ちにしていた乗り物に真っ先に向かい、約2時間の活動を楽しみました。

さっき、昼食食べたよね?



学校に到着すると、たくさんの方が迎えに来てくださっていました。それを知ると、おうちの方が恋しくなったのか、一目散にバスから慌てて降りようとする姿が……。全員無事到着です。

「ただいま」と口にする子どもたちはみんな笑顔でした。

6年生はあいさつがとてもよく、各施設等で職員さんや行き交う人々に「こんにちは」と声をかけ、人の心を開くことができましたようです。時間を気にして早めに行動したり、友達のことを気遣う行動が見られたりと、子どもたちのがんばりが伝わってくる“最高の修学旅行”でした。

ここから学校生活の後半戦が待っています。この一つ一つの体験や思いを大事にして、これからの岩城小学校をもっともっと盛り上げて、『新しい伝統』を作っていってほしいと思っています。6年生の皆さん、よろしくお願ひします。保護者の皆様には、この修学旅行に向けて、たくさんのご協力とご理解をいただきました。ありがとうございました。